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Zitat von Jorginator 

Martin Bader in der Sendung Flutlicht auf SWR Rheinland-Pfalz zu den hohen
Stadionbelastungen (60 Millionen € zahlte der FCK in den letzten 15 Jahren fürs
Stadion) des FCK: Beim FC Kaiserslautern zu arbeiten ist etwas ganz besonderes, das
gibt es sonst nicht, es ist eine Ehre. Ich habe elf Jahre in Nürnberg gearbeitet und da
hatten wir auch nicht jedes Jahr ein positives Eigenkapital und hatten trotzdem mit
kreativen Mitteln (Spielerleihen) Erfolg. Der Moderator gab im Anschluss daran seiner
Hoffnung Ausdruck, dass Martin Bader doch noch möglichst lange für den FCK arbeiten
möge.

.......echt schlimm sei Gschmarri und wenn es ihm eine Ehre ist dort zu arbeiten arbeitet er
bestimmt Ehrenamtlich dieser Vollpfostn
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